
 
 

REQUERIMENTO Nº 047/2.019 

 
 “Solicitando do Diretor da Saúde 

quais os tipos de exames que estão 

pendentes” 
 

Senhores Vereadores; 

 

                         Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o Douto Plenário, seja enviado ofício ao Exmo. Sr. Diretor da 

Saúde, Rodrigo Neves Leonardi solicitando qual a demanda dos tipos de exames que 

estão pendentes de realização. 

 

Justificativa:  

Sensibilizados com as necessidades de nosso povo predrabelense, 

mormente com relação à área da saúde, em que pese todos os esforços que vêm sendo 

realizado pela atual administração no sentido de melhor atender a população, após 

consulta e total aquiescência da parte dos demais vereadores desta Câmara Municipal, 

decidimos adiantar a devolução do saldo excedente dos duodécimos recebidos que 

conseguimos, com esforço, economizar durante o transcurso deste ano. 

Por consenso dos membros desta Casa de Leis, no sentido de que essa 

quantia seja aplicada na área da saúde municipal, quiçá com a aquisição de exame 

laboratoriais ou em outras necessidades que se apresentarem mais urgentes. 
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Vereador 

 

 

Dijalma Aparecido Maciel Leme 
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Vereador 

 

 


